



So teuer wie ein Mittelklassewagen: Auf der Fachmesse für Sicherheit und Brandschutz - der Security Essen 2018 - werden Garagentore angeboten, die knapp 30.000 Euro kosten. Dafür ist aber das, was in der Garage steht, mehr als sicher vor Einbrechern geschützt. Die beißen sich daran die Zähne aus.

Anmoderation:

So teuer wie ein Mittelklassewagen: Auf der Fachmesse für Sicherheit und Brandschutz - der Security Essen 2018 - werden Garagentore angeboten, die knapp 30.000 Euro kosten. Dafür ist aber das, was in der Garage steht, mehr als sicher vor Einbrechern geschützt. Die beißen sich daran die Zähne aus, weiß unser Reporter Thorsten Krappa.